

## Prochainement à Freneuse

📅 **Les 14 & 15 septembre**, Grande fête du sport, réservez votre week-end !

Vous avez l'esprit associatif et souhaitez rejoindre l'équipe du comité des fêtes, n'hésitez pas à contacter Claude Debordeaux

☎ 06 08 24 20 13

## Retour en images sur les derniers événements



## Le mot de l'équipe « Embellissement & Cadre de Vie »

Gentils coquelicots Mesdames, gentils coquelicots nouveaux !!

Ce refrain peut convenir à ce trottoir de la rue d'Elbeuf qui s'est paré de rouge pendant quelques jours !

Trucs et astuces pour faire barrage aux limaces ou gastéropodes : Avec ces temps humides, elles/ils prolifèrent dans nos jardins. La première façon de protéger vos plantes des limaces est de leur compliquer la vie. Pour empêcher ou ralentir leur progression, vous pouvez épandre sur le sol des barrières physiques constituées : de cendre, de coquilles d'œufs cassées en petits morceaux, de paillettes de chanvre, de pierre de lave...

On cite aussi parfois le marc de café mais l'efficacité de ce « remède de grand-mère » n'est pas prouvée.



## Les principaux événements du mois écoulé

31/05 - Spectacle de l'école dans la salle Bouchor

Salle comble pour admirer le spectacle préparé par les enfants de l'école, un moment de joie pour les enfants qui ont mis tout leur application dans la préparation de l'événement. Parents et grands-parents étaient tous présents pour encourager et applaudir les artistes en herbe.

02/06 - 4<sup>ème</sup> foire à tout du comité des fêtes

Innovation cette année avec une foire à tout sans inscription préalable, une expérience réussie qui a drainé un grand nombre d'exposants et fait déplacer une foule de chineurs ou visiteurs. Merci à la météo qui a permis de laisser parapluies et impers au vestiaire et au soleil qui a même daigné faire son apparition dans l'après-midi. Bravo aux organisateurs !

04/05 - Sortie CCAS à Gerberoy

« Carton plein » pour la sortie 2024 avec 49 participants pour cette journée dans l'Oise où il était proposé de voir la vie en rose !

La balade guidée de Gerberoy, surnommé « village aux mille rosiers », nous en a mis plein les yeux ! Après un copieux déjeuner sur place au restaurant « le vieux logis », la journée s'est terminée par un détour à Crèvecœur avec la visite de la vannerie.

Une belle journée à mettre à l'actif du CCAS !

## Communication du CCAS

En cas de **canicule**, les personnes âgées de plus de 70 ans seront régulièrement contactées par les membres du CCAS.

Vous pouvez également vous faire connaître directement à la mairie pour être inscrit sur le registre des personnes à contacter.

## Le petit mot du club « Les Cygnes »

Notre journée du 9 juin était organisée pour fêter le 80<sup>ème</sup> anniversaire du département des alliés en Normandie avec historien, collectionneur, prêt de véhicules et de matériel d'époque. Tous nous ont œuvré pour que la fête qui nous tenait tous à cœur soit belle et réussie. Comme d'habitude, Sophie Gouby a assuré l'animation. Un certain nombre de participants étaient venus en tenue d'époque. Un grand merci à tous !

Le 27 juin, une sortie détente au Clairveau Moulin de Becquerel à Appeville dit Annebault a clôturé les animations du 1<sup>er</sup> semestre.

Le fonctionnement du club est suspendu pendant les vacances estivales.

Bon été à tous et rendez-vous le 5 septembre pour la reprise de nos activités.

## Informations diverses

☞ « Flamme Olympique » : Le **5 juillet à 8h18**, Elise Russis aura l'honneur de porter la flamme sur 200 m dans les rues de Rouen.

☞ « Apprendre la maîtrise du vélo »

Ghislaine Billard, Martine David et Joëlle Lacaille initient les enfants de maternelle à la pratique du vélo.

Rappelons que cette activité a été mise en place en 2005 par Didier et Martine David en accord avec l'école. Depuis, l'animation perdure grâce au dévouement de quelques bénévoles.

Les séances se déroulent en toute sécurité les lundis à partir de 11h.

Encore un bel exemple d'implication bénévole qui participe à la richesse de notre village !

☞ « Juste un moment de partage »

Les rendez-vous du 1<sup>er</sup> samedi du mois se poursuivent depuis avril sur le terrain de foot ou la salle Bouchor (selon la météo).

Le 2 juin, une quinzaine de personnes se sont retrouvées dans la salle Bouchor autour d'ateliers aquarelle et jeux (uno, twister, jeu d'anneau) avec la chance d'avoir un guitariste pour mener le karaoké et l'ambiance de fond.

Un buffet fut partagé et a contenté tout le monde. Tous les âges s'y sont retrouvés dans la bonne humeur !

En juillet, un atelier "fane club" ou "comment valoriser les fanes de légumes" sera proposé.

**Rappel du principe de ces soirées** : passer un moment ensemble une fois par mois sur la belle saison (d'avril à octobre) et proposer, de 18h à 20h plusieurs « ateliers » animés directement par les personnes volontaires (Par ex : jeux de société, philo, lecture, chant, danse, musique, pétanque, « repair café », bricolage, bouturage...). L'idée est de créer de la convivialité, partager et transmettre vos passions et savoirs faire. La soirée se poursuivant sous forme d'un buffet partagé.

Le fonctionnement :

- Rdv au stade de foot ou la salle Bouchor tous les 1<sup>ers</sup> samedis du mois d'avril à octobre à 18h seul, avec ta famille ou tes amis.
- Amène de quoi t'asseoir, de quoi manger et boire à partager pour le buffet commun (penses à ton verre et ta vaisselle !)
- Vous avez une idée d'atelier à animer alors contactez Delphine au 06 73 96 95 91 pour organiser votre animation. Les enfants et jeunes sont les bienvenus pour animer un atelier !

Prochain rendez-vous : samedi 6 juillet 2024 à partir de 18h.

☞ Rappel concernant les poubelles « ventouses »

Les bacs poubelles n'ont pas pour vocation à rester en permanence sur le trottoir ou le bord de la route. Ils y représentent une gêne voire un danger pour les piétons (parfois obligés de marcher sur la chaussée) comme pour les véhicules (obligés de se déporter pour les éviter, mauvaise visibilité). Vous devez impérativement procéder à l'enlèvement de vos poubelles dans la journée de la collecte. +En cas d'incidents ou accidents, la responsabilité du détenteur de la poubelle est engagée.

## Etat civil

Décès :

Le Maire et la municipalité partagent le deuil des familles de Serge Lacaille décédé le 21 mai,

Jean Anquetil décédé 28 mai,

Paul Racé décédé le 10 juin (directeur de notre école de 1976 à 1987),

Geneviève Porchet décédée le 15 juin,

Lionel Héroux décédé le 15 juin.

Naissances : Meilleurs vœux de bonheur et de prospérité à Malia Lamarti Messaoudi née le 11 juin.

## Agenda administratif

CCAS : Pas de permanence de Francine et Lucien durant les mois de juillet et août.